



# いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和5年3月13日号 文責:校長

## ◇令和4年度を振り返って◇

明日は「第61回卒業証書授与式」です。今年度も、密を避けるために、式の参加は卒業生のみなさんと、その保護者の方、5名のご来賓、そして在校生代表の生徒会長と教職員となります。1、2年生の皆さんの分までしっかりと139名の3年生の門出をお祝いしたいと思います。

そして、今日は1、2年生のみなさんから3年生に精一杯の感謝と応援の気持ちを込めた「旅立ちのつどい」が行われました。部活動ごとの語らいや、3年生を囲んだエールなど、生徒会が主体となって全校生で過ごした時間はかけがえのないものだったことでしょう。1、2年生のみなさんは、3年生が見せてくれた「後ろ姿で教えていく、伝えていく」ことをこれからも引き継いでいってくれるものと期待します。

令和4年度を振り返ってみると、やはり新型コロナウイルス感染症に翻弄されることが多かった1年でした。ですが「正しく恐れる」ことを学び、適切な感染防止対策を行いながら、中総体などの各種大会、あたご祭などの行事、日常生活など活動の内容や幅を広げられました。できることを考えたり、思いやりの気持ちを深めたり、様々な場面で「考える力、周囲と関わりながら生きる力」を身に付けることができた1年間だったと私は考えます。この1年間の経験、体験、思いはこれからのみなさんの大きな糧となるでしょう。まだまだ感染の心配はなくなりませんが、マスクの着用の個人判断や、感染症2類から5類への引き下げなど対応が変わっていきます。感染症に限ったことではありませんが、適切な判断と行動、思いやりなど、これからの社会生活に必要な様々な力がますます求められていく時代になり、そのためには「学び」を続けることも大切です。

1年生2年生の皆さんは、3月16日が今年度の修了式となります。今年1年を振り返り、4月からの山辺中の生活をイメージしてみましょう。続けていきたいこと、うまくいかなくて変えたいことなどを自分自身でしっかり見つめて、長い春休みを十分な準備期間として4月10日の始業式を迎えてください。これまでの先輩方が築き上げ、3年生がさらに積み上げた山辺中の伝統に、新たな風を吹き込んでいく姿を楽しみにしています。

最後になりますが、保護者、地域の皆様には、今年も山辺中学校の教育活動に多大なるご協力、ご支援をいただきまして誠にありがとうございました。令和5年度も、山辺中と子ども達をどうぞよろしくお願いいたします。

左「旅立ちの  
つどい」  
右「メダル  
表彰式」

